



Schweizerische
Hirn Stiftung

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Stiftungsrätin

Dr. iur. Ellen Ringier

Sie bleibt uns als eine grossherzige, integrative, vielschichtige, in bestem Sinne herausfordernde und engagierte Persönlichkeit in Erinnerung und entsprechend schmerzlich werden wir sie vermissen. Ihr Weitblick und ihre Überzeugung haben auch unserer Stiftung wesentliche Impulse gebracht, wofür wir ihr dankbar sind. Ihr Einsatz für Forschung und Innovation bleibt unvergessen und inspiriert uns, ihr Wirken fortzuführen.

Ellen Ringier hinterlässt als Verlegerin, Philanthropin, Juristin und Mitmensch ein bedeutendes Vermächtnis. Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Schweizerische Hirn Stiftung, Stiftungsrat und Geschäftsleitung